

Balonmano

Víctor Álvarez volverá a jugar con el Grupo

El lateral, con un ligamento roto, seguirá hasta que el equipo se asegure la permanencia

Gijón, J. J.

El lateral del Grupo Covadonga Víctor Álvarez volverá a las canchas para ayudar al equipo a lograr la salvación matemática. La decisión la tomó el jugador tras la confirmación de que padece una rotura de ligamentos en la rodilla izquierda pero que ésta no es nueva sino que ya la sufrió hace tiempo y que ha estado jugando con ella sin notarlo.

Víctor se tuvo que retirar hace un par de semanas en el transcurso del partido contra el Cisne de Pontevedra al notar molestias en la rodilla. Las pruebas realizadas confirmaron la lesión pero también que ésta no se había producido en ese momento sino que venía de atrás. El jugador, que ya no nota molestias, decidió que volvería a las canchas durante algunos partidos hasta que matemáticamente el equipo estuviera salvado y que luego pondría fin a su carrera deportiva.

La intención de Víctor Álvarez es la no operarse ya que los médicos le indicaron que no necesitaría hacerlo para llevar una vida normal al margen de las exigencias de la alta competición. El jugador espera poder tener algunos minutos en el partido de la semana que viene en la que el Grupo Covadonga juega ante un rival directo como es el Zarautz.



Víctor Álvarez lanza a portería. | ANGEL GONZÁLEZ

Boxeo

Velada de homenaje a Gabriel Campillo

La cita será el día 26 en el Palacio de los Deportes

Gijón, J. J.

La sexta edición de la velada Ciudad de Gijón homenajeará al púgil madrileño Gabriel Campillo, ex campeón del mundo del peso semipesado. Esta velada tendrá lugar en el Palacio de los deportes a partir de las 21 horas del próximo 26 de febrero con la organización del club Tibet y la coordinación de ND Boxing.

Gabriel Campillo es uno de los púgiles nacional con mejor palmarés y una referencia en el mundo del boxeo. El homenaje a Campillo se enmarca en la serie de reconocimientos que en el Ciudad de Gijón se vienen haciendo. Anteriormente lo fueron Sergio "Maravilla" Martínez, Javier Castillejo Poli Díaz o los asturianos Juan del Valle y Alejandro Rodríguez Pereira.

La velada de este año será un evento mixto de boxeo y K1 donde destacan nombres importantes como los de Alberto Tapia y Manu García o el regreso de David Estrada y Pablo Fuego, además de los amateurs Sergio Fernández, Arturo González, Cristian Camilo o Youness Essadik.

David Estrada reaparece tras permanecer varios meses inacti-



Gabriel Campillo.

vo por culpa de una lesión. El púgil gijonés esperará reaparecer con éxito y tiene como meta disputar el título nacional en los próximos meses.

Los aficionados podrán adquirir sus entradas diversas localidades. En Gijón en el Gimnasio Tibet, en el bar La Oficina, en el Centro Deportivo Gijón y en el Gimnasio Shotokan. En Avilés en el Gimnasio Ensi. En Oviedo en el Gimnasio Kontakt y en el bar Santander.

Voleibol

Tres asturianas en el equipo ideal de la Superliga 2

Gijón, J. J.

Las jugadoras asturianas Alba Hernández, Cecilia González y Cristina Irmargues han sido elegidas para formar parte del equipo ideal de la pasada jornada en la Superliga 2 femenina de voleibol. Las dos primeras forman parte del equipo del Grupo Covadonga y la tercera de La Curtidora de Avilés.

La central gijonesa Cristina Irmargues sumó 20 puntos, 6 saques directos y 4 bloqueos que la sitúa como la mejor sacadora, la tercera mejor bloqueadora y la segunda máxima anotadora de la jornada. La otra posición de central fue para la grupista Cecilia



Alba Hernández coloca un balón a una compañera. | MARCOS LEÓN

González que sumó 17 puntos y 6 bloqueos mientras que su compañera de club Alba Hernández fue la mejor colocadora al haber registrado 6 puntos y 3 saques directos en una gran dirección del equipo en la victoria ante el Emelve Lugo.

Además de las jugadoras asturianas el equipo de la pasada jornada lo completan Aida Echevarría (Voley Murcia), Alba García (Universidad de Granada), Paloma Martínez (CAEP Soria) y Rocío Irueste (Guadalajara) como libero.

Hockey patines

El Hostelcur jugará la Final Four europea en Manlleu

La localidad catalana acogerá esta fase por segundo año

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón jugará la Final Four de la Copa de Europa de clubes en Manlleu. La localidad catalana organizará esta fase fina por segundo año consecutivo. En esta ocasión será los próximos días 19 y 20 del mes de marzo.

Las semifinales de esta competición, que se jugarán el sábado 19, son el Hostelcur Gijón - CP Voltregà y el CP Manlleu - Generali Palau de Plegamans, mientras que la final se jugará el

domingo. La edición del 2016 de esta Final Four será recordada como un hito del hockey sobre patines femenino español al ser la primera vez que un país consigue clasificar a cuatro equipos para esta fase final.

Antes de esa cita el club gijonés se centra en la OK Liga en la que este fin de semana tiene un partido a priori fácil ya que visita la cancha del último clasificado donde buscará seguir recortando diferencias con los puestos de cabeza.